



Sub-proyecto red de integración Cultural.

PROYECTO: La Región de las Islas Oceánicas de Chile: bases para su administración y desarrollo sustentable





Programa de Educación a Distancia de la Universidad de Concepción

- Director : José Duran (continente)
- Equipo de profesoras de apoyo:
Mónica Salazar y Emerita Bañado.
Contraparte : M. del Rosario Orellana
Cortes (Isla de pascua)





Programa de Educación a Distancia de la Universidad de Concepción

- El proyecto consiste en participar junto a tres(3) colegios de Concepción (San Agustín, Salesianos, Enrique Molina, Colegio Hermano Eugenio Eyraud” Isla de Pascua.
- Tres (3) colegios de México ciudad de Monterrey
- Tres (3) colegios de Bolivia ,ciudad de Tarija.





Programa de Educación a Distancia de la Universidad de Concepción

- La finalidad de este proyecto es poner en contacto a jóvenes de una misma edad y nivel de instrucción (educación media).



Programa de Educación a Distancia de la Universidad de Concepción

- Resultados esperados:
- Que los jóvenes estudiantes tengan la oportunidad de desarrollar una conciencia intercultural, interactuando con integrantes de otros colegios o escuelas ,ubicados en una primera fase en México, Bolivia y Chile



Programa de Educación a Distancia de la Universidad de Concepción

- Estrategia a ocupar:
- Diseño de actividades de comunicación mediata por el computador en red, que propicien ampliar su marco de referencia y conocimiento del mundo, mediante el desarrollo de tareas pedagógicas de carácter colaborativo y metodologías activas y participativas.



Programa de Educación a Distancia de la Universidad de Concepción

- Que se espera:
- Que los jóvenes estudiantes practiquen el intercambio cultural de nuestros países Chile, México y Bolivia, en un ambiente libre ,de mutuo respeto con una adecuada orientación ,conforme a los propios puntos de vista de ellos.

Programa de Educación a Distancia de la Universidad de Concepción

- Intercambien puntos de vista acerca del sentido ,expectativas y significado que tienen para ellos el ingreso a la universidad



Programa de Educación a Distancia de la Universidad de Concepción

- Esta experiencia no presenta costos para los colegios excepto los propios de acceso a Internet, que se suponen resueltos por cada establecimiento.
- Se requiere la atención de al menos un docente.
- Se requiere de un espacio definido.





Programa de Educación a Distancia de la Universidad de Concepción

- Que se espera en una segunda etapa:
- Que los jóvenes de Isla de Pascua y Juan Fernández interactúen por medio de la plataforma de educación a distancia de la universidad de concepción entre ellos y con la Universidad.





Programa de Educación a Distancia de la Universidad de Concepción

- Que se espera en una tercera etapa:
- Incorporar a los adultos hombres y mujeres a cursos de actualización.
- Cursos de historia, geografía, geología de su isla.
- Curso de cocina.
- Curso de mejoramiento de su hábitat.
- Curso de protección del medio ambiente.





fin